
EDSON DE SOUZA-PASTOR EDINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO TRANSPORTE DE ESTUDANTES UNIVERSITÁRIOS DE ASSIS 
PARA INSTITUIÇÕES DE ENSINO SUPERIOR DE PARAGUAÇU 
PAULISTA 
 

 

Fomos procurados por estudantes universitários de 
Assis que realizam seus estudos na cidade de Paraguaçu Paulista, que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal visando a 
possibilidade da Administração firmar um convênio que possa auxiliar nos 
custos do transporte dos mesmos. 

 
Destacam os interessados que estão encontrando 

muitas dificuldades financeiras para custearem o transporte e a mensalidade 
na realização de seus cursos superiores na cidade de Paraguaçu Paulista e 
por isso solicitam auxilio no transporte, pois vários estudantes já pensam em 
abandonar seus cursos. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade da Administração 

Pública Municipal firmar convênio visando 
auxiliar no transporte de estudantes 
universitários para a cidade de Paraguaçu 
Paulista? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

    SALA DAS SESSÕES, em 18 de agosto de 
2014. 

 
 
 
 

             EDSON DE SOUZA-PASTOR EDINHO 
                                    Vereador – PSC  



 
 


